



EL SEMINARIO SE REALIZÓ EN EL AUDITORIO DEL COMPLEJO DE LA PDI.

Bidema de la PDI realizó seminario sobre delitos medioambientales

VALDIVIA. *La actividad se organizó en el marco del 15° aniversario de la Bidema.*

En el marco de su 15° aniversario, la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI Valdivia, organizó un seminario denominado “Bidema Valdivia, 15 años innovando en la investigación Medioambiental y Patrimonial”, realizado en el auditorio del Complejo Policial de la PDI Valdivia.

La actividad en la que participaron más de 140 personas, inició con las palabras del prefecto inspector Leopoldo Bascañán, jefe de la Región Policial de Los Ríos, seguido de un saludo del delegado presidencial Jorge Alvial, quien valoró el trabajo que realiza la PDI en la investigación de este tipo de delitos, junto con fomentar instancias de cooperación como el presente seminario.

El subprefecto Manuel Garrido, jefe de la Bidema Valdivia, comentó que “estamos

muy contentos por la realización de este seminario interinstitucional, ya que pudimos compartir experiencias, conocimientos y reflexiones no solo entorno a la investigación de los delitos medioambientales y contra el patrimonio cultural, sino que hablar en torno a la conciencia, educación y el trabajo cooperativo entre las diversas instituciones involucradas en la investigación y protección de nuestro medioambiente y el patrimonio”.

La instancia contó con la participación de una veintena de instituciones públicas y privadas, entre ellas el Ministerio Público, Ejército, Armada, Carabineros, Corporación Nacional Forestal, Seremi de Salud, Seremi de Bienes Nacionales, el Senapred, el Servicio Nacional de Geología y Minería, el Servicio Agrícola y Ganadero, universidades locales, entre otras instituciones. 